

NOTA DE PRENSA

Soria, 24 de febrero de 2012

Más de 300 personas participaron en el concurso de disfraces del Carnaval de la Zona

'Cerveza Duff' y 'Fiona: la novia de Shrek' ganan los primeros premios del concurso en categoría de grupo e individual, respectivamente.

Los organizadores del Carnaval de La Zona apuestan por seguir trabajando los próximos años por convertir este espacio en un lugar ineludible para disfrutar del carnaval soriano.

Alrededor de 300 personas participaron en el concurso de disfraces del Carnaval de La Zona de Soria celebrado del 16 al 18 de febrero. Los establecimientos organizadores de este evento se muestran muy satisfechos por la buena acogida que han tenido las distintas actividades organizadas, desde el concurso de disfraces a los espectáculos y animaciones. “Estamos contentos con la respuesta del público”, explica David Santiago, responsable de uno de los locales de la Zona y vicepresidente de ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo). “Nuestro objetivo es conseguir que los sorianos vayan recuperando la pasión con la que se vivían años atrás los carnavales”, explica David.

Continuar el trabajo realizado los próximos años es una de las metas que se trazan los organizadores. “Poco a poco, año a año, queremos conseguir que la Zona se convierta en un sitio donde la gente venga a vivir y disfrutar de los carnavales; que se ponga un disfraz y venga a lucirlo, a reírse y a pasárselo bien”. En este sentido, un jurado compuesto por miembros de la organización designó a los ganadores del “Gran Concurso de Disfraces. Zona Carnaval 2012”. Así, en la categoría de grupos, el primer premio, dotado con 500 euros, fue a parar al Grupo ‘Cerveza Duff: Toda es poca’; el segundo premio, valorado en 300 euros, recayó en el grupo ‘Época Victoriana: Fashion Group’ y para el tercer premio, de 150 euros, los ganadores fueron ‘Cerveza Heineken’.

En la categoría individual, ‘Fiona: la novia de Shrek’ obtuvo el primer premio dotado con 250 euros; ‘Señor de Frac y Camarero’ se llevó el segundo premio de 150 euros mientras que los 100 euros del tercer premio se los embolsó ‘Reina de Corazones’.

La Organización desea dar las gracias a todos los concursantes y felicita a los galardonados, con los que contactará en los próximos días para hacerles entrega de los premios.